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W ado de Pedro habló ayer en La Otra
Campana que se emite por LT7 en
dúplex con LT25 y FM Capital 92.3.

Dio un fuerte respaldo al objetivo de recu-
perar la Provincia el año venidero, con un
alto nivel de compromiso con Corrientes.

Así se desarrolló parte del diálogo:
Estamos en contacto con el senador

Wado de Pedro.
-Gustavo, muy buenos días. Quiero

agradecerles por el llamado porque siem-
pre me une con Corrientes y con nuestro
Norte argentino, un gran cariño.

Usted viene con un perfil bajo, con
poca exposición pública, pero todos sa-
bemos que es un hombre del riñón y de
extrema confianza de la ex presidenta
Cristina Fernández de Kirchner. Que es
uno de los hombres con mayor capaci-
dad de diálogo por su estilo moderado
y por la posibilidad de hablar con to-
dos. ¿Cómo ve la actual situación na-
cional y qué expectativa tiene hoy el pe-
ronismo de volver a ser opción en 2027?

-Como senador estamos trabajando
fuertemente en algunas políticas que consi-
deramos que pueden ser bastante perjudi-
ciales para los argentinos. Tenemos cues-
tiones de soberanías que consideramos que
son importantes como la navegabilidad del
río Paraná, como los temas vinculados a la
Antártida, Malvinas. Vemos que ahí hace
falta un espíritu nacional, hace falta acuer-
dos que tengan que defender el interés na-
cional. Entonces, estamos trabajando fuer-
temente, como muy bien decías vos, en el
diálogo y los acuerdos con distintas fuerzas
para que aquellas políticas que comprome-
tan el interés nacional, la soberanía y nues-
tra querida Patria, ahí estamos dialogando
y charlando entre gobernadores, dirigentes,
para que cada una de esas ideas descabella-
das no pueda pasar por el Congreso, como
ya se hizo con el DNU, que tenía algunas
cosas buenas y muchas cosas muy malas,
con lo cual se le pidió al Gobierno que
mande capítulo por capítulo, en vez de re-
formar o derogar 300 leyes. Que mande
capítulo por capítulo para que podamos
discutir republicanamente cuáles son las
cosas buenas y las cosas que consideramos
malas y que el claro juego de los acuerdos
le pueda dar la posibilidad al gobierno de
modificar muchas cosas que funcionan mal
y otras a la oposición de frenar. Por ejem-
plo, en el tema tierras Corrientes es una pro-
vincia muy ganadera, con una tradición, con
una cultura ganadera importante, y hoy hay

fenómenos mundiales donde determinados
grupos y bancos privados salen a comprar
tierras por el mundo. Entonces la extranje-
rización de la tierra argentina va a ser una
discusión no sólo del presente, sino tam-
bién del futuro. Bueno, cada país soberana-
mente define qué quiere hacer con su sue-
lo, con su tierra, hasta cuánto se permite
extranjerizar. Son todas las discusiones que
se tienen que dar.

Y volviendo a la pregunta tuya más vin-
culada a lo local, creo que el peronismo tie-
ne la gran oportunidad. Hace cinco déca-
das que uno puede gobernar Corrientes. Me
parece que hoy, el escenario con La libertad
Avanza por un lado, el oficialismo provin-
cial por el otro, puede darle al peronismo la
oportunidad. Yo fui muchas veces a con-
versar y discutir con empresarios y con pro-
ductores agropecuarios cuál es el modelo
de producción de Corrientes. Me parece que
ahí el peronismo tiene la posibilidad de ofre-
cer un modelo de Provincia que no haga,
como está pasando, que Corrientes viene
muy rezagada. Más cuando vemos que otras
provincias están creciendo, que fueron avan-
zando en obras de infraestructura, que han
modificado su matriz productiva, ahí vemos
que en Corrientes está todo por hacer.

Volviendo al plano local, nosotros
elegimos el gobernador el año venide-
ro. Se cree que va a haber tres, o posi-
blemente cuatro frentes electorales. Ya
están trabajando "Lule" Menem y Ka-
rina Milei decididos a jugar en la Pro-
vincia. Y por otro lado, un oficialismo
provincial en el que todavía no logran
cerrar Gustavo Valdés y Ricardo Colom-
bi. En el medio un PJ que, si logra or-
ganizarse, definir una estrategia y refor-
mular su discurso, centrado en la reali-
dad provincial, tiene boleto asegurado
para la segunda vuelta. Desde su expe-
riencia, de su conocimiento, de la reali-
dad política, ¿qué visión tiene? ¿Coin-
cide conmigo?

-Mire, coincido plenamente porque en
la experiencia como ministro del Interior
me ha permitido ver también en expresio-
nes de nuestra propia fuerza política como
las peleas internas, las divisiones, como la
segmentación en otras fuerzas parecida
como termina beneficiando el opositor. El
peronismo de la Argentina ha perdido va-
rias provincias por internas muy fuertes, con
lo cual ese diagnóstico que usted hace me
parece que es muy oportuno porque para
mí es el momento, con esas divisiones in-
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ternas que hay dentro del Gobierno, con
esa aparición, como muy bien decías vos
de los armadores políticos de La Libertad
Avanza, es el momento de que el peronis-
mo se reconfigure. Es el momento de que
el peronismo ofrezca un proyecto de Co-
rrientes moderna que piense en el futuro,
que rescate las mejores tradiciones.

Yo sé que usted tiene muchos ami-
gos en Corrientes, más allá de que se lo
vincule más estrechamente con el sena-
dor "Pitín" Aragón o con Rodolfo Mar-
tínez Llanos, a quien en su momento
usted en nuestro programa, lo llamó su
estratega. La pregunta es, ¿es cierto que,
llegado el momento de definiciones,
Martínez Llano le aconsejó bajar a se-
nador nacional en lugar de ir por la
candidatura mayor de la Presidencia?
¿Es cierto eso?

-Mire, no suelo contar lo que hay detrás
de las decisiones, pero me gusta un poco
contar, no sé si sería el concepto, pero sí
contar una metodología. Hoy se habla mu-
cho de que las decisiones se toman en fun-
ción de los "focus group", de las encuestas,
en función de intereses personales. Yo ten-
go una dinámica que tiene muy en cuenta a
las personas que tienen experiencia política
y, una de ellas, es el doctor Martínez Llano.
Siempre intercambio opiniones con él, ante
distintos hechos que pasan en nuestra Ar-
gentina, en la política, y en algunos otros

rubros. Escucho seriamente su visión y, digo
esto, porque tenemos que tener en cuenta
que la experiencia y la relación intergene-
racional muy importantes para la construc-
ción de un país. Estas generaciones que vie-
nen pensando que se las saben todas, estas
generaciones que vienen desconociendo la
experiencia, con los éxitos y los fracasos,
sobre todo los fracasos. Estos enseñan mu-
cho más que el éxito. Por lo cual, escucho a
varios dirigentes que son de otra genera-
ción, que tiene más experiencia. En un via-
je a Israel que hicimos con varios goberna-
dores, en el centro tecnológico más impor-
tante de Israel, que financia las startups, es-
tas empresas que generan mucha innova-
ción tecnológica, uno de los directores nos
decía "acá, al que le damos más importan-
cia es al que ya tiene mucha experiencia".
El peronismo de Corrientes, como muy bien
decías vos, tiene esa sabiduría, tiene esa ca-
pacidad de que llevan varias décadas pen-
sando en cómo recuperar la conducción de
la Provincia para generar la felicidad del pue-
blo de Corrientes, así que escucho mucho
al doctor Martínez Llano y escucho mucho
también a empresarios de la provincia que
tienen muchas ganas de prosperar, que tie-
nen muchas ganas de crecer y por eso veo
un futuro formidable para Corrientes.

Soñemos con la tapa de los diarios
nacionales, el peronismo triunfó en Co-
rrientes en 2025, recupera la Goberna-
ción provincial y eso sin ninguna duda
le va a dar fuerza al peronismo en su
conjunto a nivel de país para soñar en
un nuevo triunfo electoral en 2027, ¿no?

-No tengo dudas, no tengo dudas que
le va a dar fuerzas al peronismo, pero... más
convencido estoy que es la necesidad de te-
ner un Gobierno provincial con otra filo-
sofía, de tener un gobierno en Corrientes,
con una filosofía de comunidad organiza-
da, con una filosofía de modernización. En-
tonces, Corrientes no puede ser una pro-
vincia sólo para pescadores, como quiere
hacer creer Valdés, tiene que ser una pro-
vincia para los correntinos y sobre todo para
el que más necesidades tiene, para el que
más necesita. Así que sí, en Corrientes está
todo por hacer, es un gran desafío y ahí es-
taré yo para ayudar.

 Senador, que tenga un buen día.
-Gustavo, un placer. Felicidades para vos

y para todos los que trabajan en La Otra
Campana, un saludo a todos los correnti-
nos y ojalá que pronto los pueda volver a
ver y conversar en Corrientes.

Wado apuesta a un triunfo
del peronismo en 2025
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FUERTE COMPROMISO CON EL PE-
RONISMO DE CORRIENTES. El ex mi-
nistro del Interior y actual senador, Wado
de Pedro dio un fuerte respaldo a la po-
sibilidad de que el año que viene Co-
rrientes vuelva a tener un gobierno pe-
ronista. Se enmarcó en la estrategia del
PJ de ir por todo en 2025, y comprome-
tió su presencia en la campaña.


